
平成 25 年度 第１回 理事会 議事録  

 

開催日時 ： 平成 25 年  ５月 １0（金） 18：30 から 21：30 

開催場所 ： 岐臨技事務所 

出席者  ： 北村、石郷、永井、近藤、兼子、鈴木、臼井、西山、深川、糸山、池田、

黒木、諏訪、神谷、篠ヶ瀬（1９名） 

欠席者  ： 太田、野久、酒井 

議    長 ： 北村 顕 

議事録署名人 ： 西山紀郎、兼子 徹 

 

1.平成 25 年度岐阜県臨床検査技師会第 1 回定期総会について 

１．総会役員選出 

  開会の辞：永井副会長 議長 1： 議長 2： 書記 1：川島直樹 書記２：酒井雄一

朗 資格審査委員：太田義和、深川富法（岐阜地区） 松浦康博（西濃地区） 黒木

泰則（飛騨地区） 池田幸裕（中濃地区） 神谷明男（東濃地区） 議事録署名人：

諏訪浩、篠ヶ瀬仲子 閉会の辞：石郷副会長 

  以上が承認された。議長については、岐阜地区にて選任を依頼。 

２．総括・各部の事業報告について、各部長より説明があり、承認された。  

 

2.日臨技より「総会議決権行使(権出席票)」の提出について 

 ・会長より、総会成立のため、棄権せず、必ず提出して下さい。 

 

3.講演会後援依頼について 

 ・武儀医師会より、７月１５日に開催するがん検診啓蒙講演会の後援依頼がとどいた。 

   出席できる方は、出席して下さい。後援は承認された。 

 

4.平成 25 年度岐阜県公衆衛生協議会長表彰の被表彰者推薦について 

・田中氏が受けたことがある。次回は誰か出しましょう。 

 

5.日臨技より会費の送金について 

・平成 25 年度会費 51 名分 510,000 円と入会金 2 名分 1,000 円振り込まれた。          

 

6.平成 25 年度日本臨床検査技師連盟 都道府県執行委員の調査について 

 ・北村会長にお願いし、了承された。 

 

7.参議院選挙について 



  ・元日臨技の米坂ともあき氏が立候補されます。それに伴い各県の役員をお願いし 

   たいとのメールあり。当県としては、総括責任者に北村会長、副責任者に西山庶 

   務部長が就任。会員施設責任者・関係団体責任者・賛助会員責任者は上記 2 名で 

   兼任する。 

  ・米坂ともあき後援会入会促進のお願いということで、文書が届いた。会費は無料 

    とのことですので、入会して下さい。 

8.日臨技より平成 25 年度定時総会招集通知 

  ・棄権せず、委任状、出席票を提出すること。 

    

9.各地区報告 

  ・西濃地区：川島理事より報告 

   ３月 14 日 大垣市情報工房にて開催 

   １：平成 25 年度日臨技・岐臨技の方針について ２：平成 24 年度岐臨技活動報告 

３：平成 24 年度組織調査部活動報告 ４：平成 25 年度岐臨技活動予定報告 ５：

平成 25 年度岐阜臨技西濃地区活動予定報告 ６：西濃地区理事選出方法 

・中濃地区：池田理事より報告 

 ３月１９日 日本まん真ん中センター 

 1：平成 24 年度事業報告 ２：各地区事業報告 ３：平成 25 年度事業計画 ４：地 

 区理事選出の確認 

・岐阜地区：近藤理事、深川理事より報告 

   近藤理事より、第 51 回岐阜県医学検査学会の会計報告があった。承認された。 

   深川理事より、春季拡大研修会についての説明、出席要請があった。内容および予

算について、承認された。 

  ・東濃地区：篠ヶ瀬理事より報告 

   平成 25 年度秋季拡大研修会について説明があった。 

   日時：平成 25 年 11 月 10（日） 場所：ｾﾗﾄﾋﾟｱ土岐 分野：免疫血清・病理細胞診 

   市民公開講座：「原発事故の小児・妊婦への影響（仮題）」岐阜県環境医学研究所  

   松井英介先生 会費：1,000 円 

   以上承認された。 

10.学術部 

  ・近藤学術部長より報告があった。 

   研修会開催のお知らせ及び参加者募集へのご理解とご協力のお願い 

   ５月２５日：岐阜中央病院  ７月２０日：岐阜中央病院  にて 3 年未満の技師 

   を対象に行う。資料集を作成し配布する。（承認された）参加費無料。 

   部門別研究班研修会資料ダウンロードの手順について説明があった。 

   以上、承認された。 



11.組織調査部 

  ・臼井組織調査部長より、選挙規程について、説明があり、よく読んで、意見を下さ

い。 

   総会議案書の内容説明があった。以上、承認された。 

 

12.広報宣伝部 

  ・木村広報宣伝部長より、議案書の内容説明があった。以上、承認された。 

  

13.精度管理事業部 

  ・多和田精度管理部長より説明があった。 

   第 1 回精度管理事業部会について 1：昨年度の収支は 591,043 円の黒字であった。 

   ２：価格設定 昨年度は価格設定を上限 25,000 円とした。本年度は基本料金を 7,000 

   円とし、領域ごとに設定する方法を検討した。 ３：メーカーの参加費 例年通り 

   参加費を徴収 ４：各領域の調査項目・試料 九州のプール血清等を使用。他は例    

   年通り。５：参加施設の増加を図る。 ６：年間予定試料発送 9 月 29 日、結果入力 

   締め切り１０月１５日、結果一覧発送１２月中旬、報告会１月 26 日、総括集発送 3 

   月中。７：精度管理調査の結果より、研究班単位で施設フォローに努める。精度保 

   障施設認証取得施設は、本県 16 施設で県内施設数に占める割合は全国 3 位である。 

岐阜市民病院検査部長が新しく就任されたので、会長、部長が挨拶に出向く。 

以上、承認された。 

    

14.法人対応部 

  ・鈴木法人対応部長より報告がなされた。 

   総会運営規程について説明があった。臨床化学検査研究班と血清検査研究班を合併 

   させて、臨床化免疫血清検査研究班に、病理検査研究班と細胞検査研究班を合併さ

せて、病理細胞検査研究班にする。公衆衛生検査研究班・臨床検査情報システム研

究班・遺伝子、染色体検査研究班の３研究班は、他県でも無い研究班や、活動自体

が無いので規程から除外する。以上、承認された。 

 

15.会計部 

  ・兼子会計部長より報告がなされた。 

   決算書及び中部圏支部学会の決算書について説明があった。 

   以上、承認された。 

 

16.庶務部 

  ・西山庶務部長より説明がなされた。 



 ・飛騨地区理事の交代。今井順子（下呂温泉病院）に変わり諏訪浩（下呂温泉病院） 

  となった。以上、承認された。 

 

その他 

●認定心電図技師制度について（報告） 

   ・日臨技と日本心電学会との間で協議・検討をしている。 

  ●岐臨技がお勧めするＱＲコードについて 

   ・会長より、岐臨技ホームページでは、携帯端末、タブレットから簡単にアクセス

できるようにＱＲコードを容易している。理事や会員の皆様には一度使ってみて

確認してみて下さい。使いかって等を教えて欲しい。 

●ＡＥＤの院内使用について 

・院内のＡＥＤ使用は、検査技師使用について違法になる？一般使用は可。日臨技

へ問い合わせても返答なし。ＭＥ技師会：医師の指示のため、違法？看護師：医

師を探して、居なかったらＯＫ？ 

●大一プリントについて 

    ・会長へ連絡がなっかた。200,000 円払って、入札停止とする。（原稿は返却） 

     以上、承認された。 

 

 【議長】 

 ・閉会の辞 

 ・これで第１回の理事会を終了します。 

 

以上。 

 

   議    長                          印  

 

   議事録署名人                          印  

 

   議事録署名人                          印  


